

金山の水芭蕉だより 太田市1%まちづくり事業2022年10月10日号

発行 東山公園の水芭蕉を守る会事務局 平林幸一 0276-31-4421

Welcome アサギマダラ in OTA

2022年10月9日（日）水芭蕉公園にやってきました



サハリンから北方の海を渡つて日本列島を縦断し沖縄へ、更に台湾まで旅する蝶アサギマダラが9日午前3頭飛来しました。今年はフジバカマの花がいっぱい咲いたので10月末まで鑑賞できそうです。フジバカマの甘い蜜をいっぱい吸って元気に南の島へ渡つてね。

写真は報道部竹内正が9日午前10時に撮影しました。



夏の間伸び放題になつた草刈り作業を行いました。9月にA地の水芭蕉群生地と七草花畠を、10月にB地の花壇、クリンソウや水芭蕉移植地、土砂に埋まつた水路を整備しました。（写真左）爽やかな季節到来、里山散歩に出かけて路傍の花、七草、紅葉の移ろい、野鳥や虫の声など秋の装いをご堪能ください。



会員10月3日 次回17日作業



霜柱草
白い花が太鼓橋の風景に調和して幻想的。冬の寒い日に茎が霜柱に覆われます。

東山公園水芭蕉の四季、花と太鼓橋

東山公園の水芭蕉を守る会広報部 2022年10月10日発行



水芭蕉保護活動6年余の写真記録。写真上1、2段は群生地の四季6景。3月満開、3月雪化粧の珍風景、彩るリュウキンカとシャガ、葉が大きくなってやがて冬枯れる景色。3、4段は花と太鼓橋の風景をパチリ切り撮る。ニッコウキスゲ、彼岸花、霜柱、シュウメイギク、フジバカマの花蜜に飛来する渡り蝶アサギマダラ（10月9日撮影）